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+++ ADEMÁS

+++ También

La calle 34 ahora se llama Diputado 
Provincial Ricardo Giacobbe

DESDE AV. NÉSTOR KIRCHNER HASTA LA COSTA DEL RÍO

En una emotiva ceremonia de la 
que participó el intendente Juan 
José Mussi, se impuso el nombre 
Diputado Provincial Ricardo Gia-
cobbe al tramo de la calle 34 desde 
Av. Néstor Kirchner hasta la costa 
del río. Esta acción fue impulsada 
mediante la sanción de la Ordenan-
za Municipal N° 5894. Página 2

El Ministerio de Desarrollo 
Territorial y Hábitat que 
conduce Santiago Maggiotti 
anuncia que se abrieron las 
inscripciones para la línea 
Lotes con Servicios. Se trata 
de aquella que permite adqui-
rir un crédito para acceder 
a alguno de los terrenos con 
servicios básicos generado 
por el programa Procrear II, 
a partir del cual el adjudica-
tario podrá edificar allí una 
vivienda unifamiliar. Página 8

EN LA WEB DEL MINISTERIO 
DE DESARROLLO 
TERRITORIAL Y HÁBITAT

MASSIMINO
Sandra Massimino habló de 
su candidatura, pero acusa:  
“aun no hay armado de 
listas, no hay acuerdos, 
pero la lista definitiva la 
vamos a saber el día que 
firmemos, el 23 o 24 de 
junio” arriesgó.

PÁGINA  8

LEGUIZAMÓN
Raúl Alfredo Leguizamón es 
un comisario con 30 años 
de antigüedad, fue echado 
de la fuerza policial por 
haber hablado mal de la 
cúpula policial. El dijo lo que 
todos saben y nadie se 
atreve a decir.

PÁGINA 11

DEL GIUDICE
Juan Del Guidice habló de 
la inseguridad, de la falta de 
empleo y del oficialismo que 
“levanta la mano como 
gatitos chinos”. También 
habló de la buena posición 
que consigue Milei en las 
encuestas.

PÁGINA 9

Se realizó la 2da edición de 
“La Calle de los Libros”, un 
evento de la Secretaría de 
Cultura y Educación de Be-
razategui que reunió a edito-
riales locales y regionales en 
el Complejo Cultural Muni-
cipal La Calle. El intendente 
Juan José Mussi recorrió la 
feria y expresó su apoyo a 
esta iniciativa. Página 7

Se entregaron elementos 
didácticos -brindados por el 
Consejo Escolar local- a 52 
Jardines de Infantes estatales y 
11 municipales, en un acto en-
cabezado por el intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi; 
y el ministro del Interior de la 
Nación, Eduardo “Wado” de 
Pedro. Además, se firmó un 
convenio del Programa Fede-
ral Municipios de Pie, para 
la compra de equipamiento 
destinado a mejorar las presta-
ciones municipales. Página 5

UN EVENTO QUE FORTALECE A LAS EDITORIALES INDEPENDIENTES

EN UNA ACTIVIDAD ENCABEZADA POR JUAN JOSÉ MUSSI Y WADO DE PEDRO

Más de 60 Jardines de Berazategui 
recibieron elementos didácticos

Se realizó “La calle de los libros”

Abrió la 
inscripción para 
la Línea Lotes 
con Servicios de 
Procrear II
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+++ Además

Más netbooks para 
estudiantes de Berazategui
n A través del Programa Conectar Igualdad Bonaerense, en 
esta nueva jornada fueron beneficiados estudiantes del último año 
de las Escuelas Secundarias Nº 11 -anfitriona del evento- y 14. 
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, encabezó el acto, 
acompañado de directivos, alumnos, alumnas e integrantes de la 
comunidad educativa de ambos establecimientos.
En este marco, el Intendente resaltó: “Esta es una de las activi-
dades más lindas, porque las y los jóvenes que están terminando 
la Secundaria pueden acceder a una computadora y llevársela a 
la casa. Eso es importante, tanto para su presente, como para su 
futuro. Espero que las cuiden. Úsenlas para estudiar, para mejorar 
su propia calidad educativa, pero también para jugar y disfrutar”.
Por su parte, la directora de la ES 11, Laura Barragán, expresó: 
“Hoy vivimos un día de mucha alegría. Festejamos que nuestros 
alumnos y alumnas reciban este beneficio que contribuye a achicar 
la brecha tecnológica y permite que puedan insertarse en el mundo 
digital. Los profesores también están muy contentos y ya planifi-
caron diferentes proyectos gracias a este Programa”.
En tanto, Mateo Gómez -alumno de la ES 14- afirmó: “Estas 
computadoras nos van a servir a todos los estudiantes, ya que nos 
brindan herramientas para investigar mejor, para la Universidad, 
para carreras universitarias o cursos de programación, como el que 
estoy haciendo. También las podemos usar para entretenimiento y 
escuchar música. Les podemos dar muchos usos”.
El Programa Conectar Igualdad Bonaerense alcanza a 3.520 
alumnas y alumnos del último año de 61 instituciones de Beraza-
tegui. Su objetivo es acortar la brecha digital y mejorar la calidad 
educativa de las y los estudiantes del territorio bonaerense.

NUEVO ACTO DE ENTREGA DE MÁS DE 200 EQUIPOS
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Tras descubrir una placa 
conmemorativa y un cartel 
nomenclador, Mussi expre-

só: “Estuve el día que lamentable-
mente se nos fue Ricardo y vuelvo 
a estar ahora. Las circunstancias 
son cambiantes, pero lo funda-
mental es que puedo decir que en 
todos los lugares donde estuvo, 
fue una buena persona, cumplió 
sus funciones con compromiso, 
fue un buen padre, hijo, hermano y 
amigo. No nos olvidamos de estas 
cosas. Se merece tener su nombre 
en esta calle. Él estaría cumplien-
do en este mes 56 años. Cuando 
lo conocí era un pibe. Quiero sa-
ludar a la familia, especialmente a 
su mamá, quien tiene el orgullo de 
ver este cartel en este lugar”.

Por su parte, Mario Giacobbe 
-hermano del homenajeado y dipu-
tado provincial mandato cumplido-, 
manifestó: “Agradezco al compa-
ñero Mussi y al Honorable Concejo 
Deliberante este reconocimiento, 
en mi nombre, el de mi familia y el 
de mis vecinos. Esto es muy emo-
tivo para nosotros. Muchos ven la 
figura de un funcionario, un veci-
no que llegó a ocupar cargos muy 
importantes. Pero yo veo a un niño 
de nueve años caminando por el ba-
rrio de nuestra infancia. Después, la 
vida nos fue llevando por otros ca-
minos, pero este es el barrio donde 
empezamos a militar con los pibes. 
Cuando venga a esta esquina al-
gún chico de este barrio y pregunte 
quién fue Ricardo, que sepa que to-
mando el camino del esfuerzo, del 
trabajo, del estudio y la militancia, 
se puede progresar y obtener el re-
conocimiento y amor de su familia, 
amigos y vecinos”.

Ricardo Giacobbe nació en Be-
razategui el 18 de junio de 1967. 
Se desempeñó en el Honorable 
Concejo Deliberante local; fue 
Subdirector provincial de la Es-
cuela de Gobierno y asumió en 
2009 como Diputado Provincial 
(con mandato cumplido); en 2015, 
como Subsecretario del Interior 
(dependiente del Ministerio del 
Interior); y en 2017 como Subdi-

rector del Registro Nacional de las 
Personas (RENAPER), entre otras 
funciones.

Participaron en el acto: fami-
liares del homenajeado, integran-
tes del Gabinete municipal, del 
Concejo Deliberante y del Con-
sejo Escolar de Berazategui, re-
presentantes de partidos políticos, 
gremios del distrito e institucio-
nes, vecinos y vecinas.

La calle 34 ahora se llama Diputado 
Provincial Ricardo Giacobbe
En una emotiva ceremonia de la que participó el intendente Juan José Mussi, se im-
puso el nombre Diputado Provincial Ricardo Giacobbe al tramo de la calle 34 desde 
Av. Néstor Kirchner hasta la costa del río. Esta acción fue impulsada mediante la 
sanción de la Ordenanza Municipal N° 5894.

DESDE AV. NÉSTOR KIRCHNER HASTA LA COSTA DEL RÍO
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+++ Además

Ponen en valor el monumento 
de la Plaza San Martín
n Se está poniendo en valor el grupo escultórico en homenaje 
al General José de San Martín, en la Plaza que lleva su nombre, 
ubicada en Av. Mitre e/ 6 y 7. Los trabajos incluyen el sellado, la 
limpieza, la estabilización y el mantenimiento general necesario 
que implica este acervo emblemático de Berazategui.
Carolina Maritato, coordinadora del área de Conservación y Patri-
monio de la Secretaría de Cultura y Educación del Municipio, infor-
mó al respecto: “Lo que estamos haciendo en la primera etapa es el 
sellado y la limpieza general. La idea es estabilizar todo el material, 
detener las oxidaciones y preservarlo lo más que se pueda”.
“El mantenimiento se efectúa cada cinco o diez años, dependiendo 
de cada caso. El material del grupo escultórico es muy noble y 
recién en la actualidad se está oxidando o teniendo algunas micro-
perforaciones, sobre las que estamos trabajando. Buscamos dejarlo 
en el mejor estado posible”, continuó Maritato.
Además, manifestó que “la parte de abajo -donde se encuentran los 
dos granaderos- está vandalizada con escrituras. Creo que debemos 
ir aprendiendo a cuidar nuestros espacios; pero considero que, quie-
nes pasan por acá, se dan cuenta del trabajo realizado y de lo que 
cuesta efectuar intervenciones sobre esta clase de patrimonio”.

TAREAS DE PRESERVACIÓN Y MANTENIMIENTO

Al finalizar la recorrida, y 
tras agradecer personal-
mente a la Ministra, Mus-

si expresó: “Esto no es, ni más ni 
menos, que acercar respuestas, lo 
que siempre queremos hacer y que, 
si Dios quiere, pronto vamos a tras-
ladar también a El Pato para que 
los vecinos y las vecinas no tengan 
que ir al Registro Civil de Beraza-
tegui para resolver sus problemas. 
Agradezco mucho a Jorge Madeira, 
esto es un trabajo en conjunto, con 
un Gobernador que les pide a sus 
ministros acercarnos soluciones. 
¿Qué otra cosa podemos hacer en 
momentos difíciles si no es llevar 
estas cosas -que parecen pequeñas 
pero que son grandes- a los distin-
tos espacios del Municipio? Todo 
esto es importante. A la comunidad 
de Gutiérrez, además de la digni-
dad, le estamos dando soluciones a 
los problemas cotidianos”.

Además, aseguró: “Ya estamos 
dando a las instalaciones de este 
Centro Municipal el motivo de su 
creación. Este lugar es hermoso, la 
gente de Gutiérrez está contentísi-
ma. Estamos muy felices de poder 
traerles soluciones”.

Por su parte, la ministra Ál-
varez Rodríguez manifestó: “Este 
nuevo Centro Cívico Municipal no 
solo es para hacer trámites; es tam-
bién para disfrutar. Es un edificio 
maravilloso y muy moderno. Con 
el intendente Mussi trabajamos 

para traer soluciones y acortar dis-
tancias entre las necesidades y los 
derechos. Siempre tengo mi cora-
zón aquí, en Berazategui”.

“Estamos muy orgullosos de 
ampliar nuestra infraestructura 
para estar cerca de los vecinos. Es-
tas acciones tienen que ver con la 
decisión política del Gobernador 
Axel Kicillof, de acercar la identi-
dad a todos los bonaerenses y ga-
rantizarles seguir sosteniendo sus 
derechos”, concluyó la ministra.

El Centro Cívico, Cultural y 
Recreativo Municipal de Gutiérrez 
fue inaugurado el pasado 16 de 
abril, en el marco del 139º aniver-
sario de esa localidad. Actualmen-
te, allí funcionan la Delegación 

Municipal, el Registro Civil, el 
Centro Cultural con sus talleres y 
un sector de cajas donde se pueden 
efectuar pagos de tasas y del sis-
tema Provincia NET. Asimismo, 
se incorporarán servicios de di-
ferentes dependencias municipa-
les, como un área de Licencias de 
Conducir y una Oficina de Control 
Inmobiliario.

También participaron del en-
cuentro integrantes del Gabinete 
Municipal, representantes de insti-
tuciones locales, vecinos y vecinas.

En este flamante espacio municipal, ubicado en calle 417 y Camino Real Norte, se facilita-
rán los trámites de identidad a los vecinos y las vecinas de la zona, quienes ya no deberán 
trasladarse hasta el Centro de Berazategui para realizarlos. El intendente, Juan José Mussi, 
y la ministra bonaerense de Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez, lo visitaron y sellaron 
el convenio y comodato para que comience a brindar este servicio.

MUSSI Y LA MINISTRA BONAERENSE ÁLVAREZ RODRÍGUEZ FIRMARON EL 
ACUERDO PARA SU PUESTA EN MARCHA Y RECORRIERON EL LUGAR

Un nuevo Registro Provincial de las 
Personas funcionará en Gutiérrez
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Nuevos móviles policiales
n Se entregaron 16 patrulleros nuevos para la Policía de Bera-
zategui. El acto fue encabezado por el intendente municipal, Juan 
José Mussi; y el subsecretario de Formación y Desarrollo Profe-
sional del Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Ai-
res, Javier Alonso (a cargo de la Cartera, por licencia del ministro 
Sergio Berni). También participaron el subsecretario de Fiscaliza-
ción y Control Policial del AMBA y Capital, Leonardo Martínez 
Herrero; y el secretario local de Control Urbano, Marcelo Sieczka.
Luego de saludar a los efectivos policiales y hacer la entre-
ga simbólica de las llaves, el intendente Mussi agradeció al 
gobernador Axel Kicillof “por apoyarnos siempre. En este 
caso, lo hace junto al Ministerio de Seguridad, aportando trece 
vehículos, más los tres que incorporamos desde el Municipio”. 
Y afirmó: “Junto al Gobierno provincial estamos permanente-
mente en contacto para que las cosas salgan lo mejor posible en 
este tema tan importante que es la seguridad”.
En tanto, Alonso resaltó: “Siempre es una alegría venir a Beraza-
tegui, por el compromiso permanente del intendente Mussi con 
mejorar la calidad de vida de los vecinos”. Y aseguró que “gracias 
a los móviles nuevos, vamos a estar incrementando mucho la 
capacidad de patrullaje. Además, se van a incorporar 30 chofe-
res policiales. Todo esto es importante para que la Policía pueda 
aumentar su presencia y ejercer su autoridad en la calle”.
Trece de los patrulleros fueron otorgados por el Gobierno pro-
vincial y tres fueron adquiridos por la Municipalidad, a través del 
Fondo Municipal de Fortalecimiento de la Seguridad Bonaerense. 
La disposición de estas unidades nuevas permitirá reforzar los 
controles y multiplicar las capacidades de prevención del delito.
El acto de entrega se realizó en el Playón del Edificio Municipal 
y contó con la presencia del jefe de la Estación de Policía Depar-
tamental de Berazategui, Javier Garro; además de funcionarios y 
concejales del distrito.

FUERON ADQUIRIDOS CON FINANCIAMIENTO 
PROVINCIAL Y MUNICIPAL

En este marco, el intenden-
te Mussi manifestó: “Es 
un orgullo tener dirigentes 

que hablen de esta manera y que 
entiendan lo que está pasando en 
el país. Me preocupa que no veo 
salir a la Argentina, me preocupa 
por mis nietos, porque tenemos 
un país con todos los potencia-
les. Daniel (Rosato) siempre está 
preocupado por estas cosas y yo 
lo acompaño en eso, en ver qué 
podemos hacer con las pymes. 
Cuando se habla de unidad, estoy 
presente. A los argentinos nos falta 
convivencia y diálogo. No hay un 
solo país que no salga a partir del 
trabajo y la producción. La verdad 
es que si a Berazategui le fue bien, 
es por eso, por el círculo virtuoso 
del trabajo. La unidad declamada 
no sirve. Que estas cosas se hagan 
para sembrar la semillita y que los 

empresarios pyme entiendan que 
hay otra forma de sacar al país aso-
ciándose con su par, fortaleciéndo-
se. Peleemos por un mundo mejor 
para las futuras generaciones”.

Por su parte, Daniel Rosato 
-presidente de IPA- indicó: “Hoy 
nos encontramos el sector pyme 
a nivel nacional junto a los tra-
bajadores, en Berazategui, con el 
objetivo de lograr -a través de la 
unidad- trabajar sobre un modelo 
productivo plasmado en un docu-
mento que vamos a presentar en el 
Congreso de la Nación. Defende-
mos un modelo industrial del que 
queremos ser parte. Es importante 
el diálogo y, en Berazategui, las 
pymes somos escuchadas, tene-
mos un Intendente que nos acom-
pañó y lo sigue haciendo. Quere-
mos llevar este modelo productivo 
a nivel nacional”.

Esta convocatoria, así como 
otras organizadas también por el 
IPA en diversas localidades, se 
realiza bajo la premisa de que el 
sector productivo nacional debe 
intervenir unido en la conducción 
y planificación de un modelo de 
país productivo y soberano. En ese 
sentido, resaltan la importancia de 
incentivar el desarrollo de la pro-
ducción y la industria argentina, 
haciendo especial énfasis en la 
sustitución de importaciones y el 
impulso real al valor agregado.

También participaron: el secre-
tario de Trabajo municipal, Juan 
Manuel Parra; entre otros inte-
grantes del Gabinete municipal y 
del Programa Berazategui 2050; 
el presidente de la Unión Indus-
trial local, Alejandro Bartalini; y 
representantes de organizaciones 
pymes.

Se realizó el Encuentro de la Producción e Industria Argentina en el Complejo Cul-
tural Municipal La Calle. La actividad fue organizada por Industriales Pymes Argen-
tinos (IPA) y el acto de cierre fue encabezado por el intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi. Durante la jornada, organizaciones y dirigentes pyme, de cooperativas, 
de la economía social y del trabajo propusieron un documento que se presentará en el 
Congreso Nacional para el desarrollo de la producción y la industria argentina.

LA ACTIVIDAD FUE ORGANIZADA POR INDUSTRIALES PYMES ARGENTINOS

Mussi presente en el Encuentro de 
la Producción e Industria Argentina
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La actividad, realizada en el 
Centro Municipal de Acti-
vidades Roberto De Vicen-

zo, también contó con la presencia 
de la directora ejecutiva de PAMI, 
Luana Volnovich.

“Entregamos materiales para 
trabajar con los nenes y las ne-
nas, además de una biblioteca con 
cuentos de la línea para infancias 
de EdiBer -la Editorial munici-
pal-. Con el Consejo Escolar, la 
Provincia y la Nación trabajamos 
muchísimo para que todas estas 
cosas lleguen a los pibes y las pi-
bas de Berazategui. La educación 
preescolar le dio un enorme bene-
ficio a nuestra sociedad. Aquí hay 
compromiso y lo puedo asegurar. 
Nuestras directoras y directores 
de Jardines de Infantes son mi-
litantes de la Educación. Esto es 
lo que estamos necesitando. Es-
tamos orgullosos de ellos y ellas, 
orgullosos de Berazategui”, ase-
guró Mussi.

Además, el Intendente informó 
que “con el Ministro también rea-
firmamos la adhesión al Programa 
Nacional de Asistencia Munici-
pios de Pie. Agradezco el financia-
miento para la compra de equipa-
miento que mejorará los servicios 
municipales”.

En tanto, Eduardo “Wado” de 
Pedro afirmó: “Es un honor poder 
articular y contribuir con una ciu-
dad como Berazategui, que fun-
ciona con el concepto de comu-
nidad organizada. Una sociedad 
que funciona y se gestiona bien, 
donde la gente entiende, apoya y 
sigue apoyando a un dirigente que 
dio y da su vida por su ciudad, que 
siente orgullo por Berazategui. Y 
lo podemos ver y sentir cuando 
gestiona y ayuda al resto de la di-
rigencia de la Provincia con sus 
consejos y sabiduría. Es un honor 
poder firmar este convenio”.

Además, de Pedro se refirió a 
la entrega de material para Jardi-
nes. “Veo estos juguetes y veo una 
sonrisa en una niña o un niño que 
quizás en su casa no los tiene. Una 

sociedad funciona cuando pensa-
mos en estos pequeños gestos, que 
las infancias se sientan queridas, 
que sientan el amor y ternura que 
ustedes les dan desde sus primeros 
días. Cumplen un rol social impre-
sionante. Si hay un futuro mejor 
para la Argentina, como sociedad 
tenemos que comenzar por estas 
generaciones con amor e inclusión. 
Vamos a trabajar y caminar para 
que el amor que ustedes dan, lo 
sigan recibiendo a lo largo de sus 
vidas”, aseguró el Ministro, desta-
cando la labor de las docentes.

Las instituciones educativas 
recibieron una biblioteca con seis 
volúmenes de cuentos pertene-
cientes a la línea para infancias de 
EdiBer -la Editorial municipal-; 
material para psicomotricidad 
destinado a las salas maternales; 
autos de arrastre y camiones gran-
des; bebotes de goma y cocheci-
tos; bloques de plástico y madera; 
sets de cocina, de mate, verdu-
ras, herramientas y limpieza; así 
como elementos para los patios 
areneros.

En este sentido, el presidente 
del Consejo Escolar,  Fernando 
Cardozo, manifestó: “Estamos 
contentos de poder devolver un 
poco de esa felicidad que nos dan 
todos los días haciéndose cargo de 
los más chiquitos. Nuestro aplau-
so hoy es para ustedes. Cómo no 
agradecer al Gobierno de la Pro-
vincia por acompañarnos y apo-
yarnos constantemente en cada ne-
cesidad que tenemos, así como a la 
gestión nacional. Agradecemos al 
intendente Juan José Mussi, quien 
siempre pone a la educación en 
primer lugar”.

Por su parte, la vicedirectora 
del Jardín N° 928 “Mujeres Ar-
gentinas”, de Sourigues -Viviana 
Acosta-, expresó: “Hoy celebra-
mos a los Jardines de Infantes y a 
las maestras jardineras. Educar en 
la provincia de Buenos Aires im-
plica un compromiso por ampliar 
y profundizar el derecho social de 
la educación de nuestras infancias. 

Tienen derecho a las posibilidades 
de aprendizaje y nosotras -como 
docentes- tenemos el derecho a 
educar y cuidar en condiciones 
justas e igualitarias. Hoy celebra-
mos el Día de los Jardines porque 
una docente como Vera Peñaloza 

luchó por esos derechos que hoy 
heredamos y debemos profundi-
zar. Agradezco también en nombre 
de las familias y docentes, auxi-
liares y profesores, que sostienen 
cada Jardín de Infantes”.

Asimismo, gracias al Progra-

ma Federal Municipios de Pie, Be-
razategui recibirá financiamiento 
para la compra de dos palas car-
gadoras frontales, un camión y dos 
contenedores, con el objetivo de 
continuar mejorando los servicios 
municipales.

Se entregaron elementos didácticos -brindados por el 
Consejo Escolar local- a 52 Jardines de Infantes estatales 
y 11 municipales, en un acto encabezado por el inten-
dente de Berazategui, Juan José Mussi; y el ministro del 
Interior de la Nación, Eduardo “Wado” de Pedro. Ade-
más, se firmó un convenio del Programa Federal Muni-
cipios de Pie, para la compra de equipamiento destinado 
a mejorar las prestaciones municipales.

EN UNA ACTIVIDAD ENCABEZADA POR JUAN JOSÉ MUSSI Y WADO DE PEDRO

Jardines de Berazategui recibieron elementos didácticos
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Realizaron jornada por el mes 
de la Fibromialgia en el HCD
n Se llevó a cabo la Charla abierta “Síndrome de Sensibilidad 
Central, estrategias para un Abordaje Integral”, en el Honorable 
Concejo Deliberante de Berazategui. Se dio en el marco del Mes 
de la Fibromialgia. Estuvo a cargo de profesionales de la Secre-
taría de Salud Pública e Higiene del Municipio y contó con la 
participación de integrantes de la Cartera de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes.
En ese marco, la directora municipal de Atención Primaria, 
Adriana Nogueira, informó: “A través de este encuentro, quisimos 
contarle a la comunidad de Berazategui cuáles son los avances que 
venimos realizando desde 2019 respecto a la fibromialgia. Se trató 
de un espacio de intercambio y de información. En esta oportuni-
dad, también se remarcó la importancia de la buena alimentación y 
de mantenernos en movimiento”.
Por su parte, el Dr. José Luis Velasco Zamora -médico reumató-
logo del CAPS Nº 1 Dr. Javier Sábatto- manifestó: “Le agradece-
mos al Honorable Concejo Deliberante por haber constituido este 
espacio en el mes de la fibromialgia. La jornada fue impulsada por 
un grupo de pacientes que padecen esta enfermedad. Es muy im-
portante saber que es un padecimiento muy frecuente, que afecta 
al 6% de la población mundial, fundamentalmente mujeres”.
Berazategui -a través de la Secretaría de Salud Pública e Higiene- 
es el primer Municipio en realizar un Taller de Fibromialgia. Se 
llama “Mirasoles” y funciona como un espacio de escucha y con-
tención para pacientes que padecen este trastorno. Se realiza todos 
los miércoles, de 11.30 a 12.30, en la Sociedad de Fomento 12 de 
Octubre (calle 131 N° 1195). Liliana Méndez, vecina que participa 
del taller, agradeció “los espacios que impulsan el Municipio y el 
intendente Juan José Mussi, para hacernos visibles y brindarnos 
herramientas para tener una mejor calidad de vida. En el Taller 
Mirasoles encontré mi lugar de pertenencia. Allí se aborda la 
enfermedad desde diferentes ángulos, ya que participan profesio-
nales de salud mental, terapeutas ocupacionales y kinesiólogos”.

PARA CONCIENTIZAR SOBRE ESTA ENFERMEDAD

Esta fiesta popular tradicio-
nal tuvo actividades para 
toda la familia, que inclu-

yeron una peña musical y bailable, 
además de stands con comidas re-
gionales a cargo de los ballets fol-
clóricos locales.

“Me llena de emoción ver este 
festejo porque acá no hay discre-
pancias, nos juntamos los beraza-
teguenses a rendirle homenaje a 
la Patria”, afirmó Mussi. Además, 
el Intendente agregó: “En fechas 
como estas, cantamos el Himno 
Nacional Argentino, nos abraza-
mos a la celeste y blanca, y vamos 
para adelante. Hagamos entre todos 
a la Argentina y a Berazategui”.

Tras disfrutar de la presenta-
ción de una orquesta de tango y 
un elenco de músicos, el secretario 
de Cultura y Educación, Federico 
López, destacó: “Este festejo no 
lo hace solo el Municipio, lo hace-
mos entre todos: músicos, ballets, 
tradicionalistas, vecinos y vecinas. 
La cultura tiene una gran centrali-
dad en la gestión de Berazategui y 
eso se debe a la decisión política 
del intendente Juan José Mussi”.

Por su parte, Ángel Peralta, 
representante de Sumanpa, uno 
de los ballets folclóricos más tra-
dicionales y emblemáticos del 
distrito, expresó: “Hace más de 20 
años que estamos en el folclore y 
se trata de pasarla bien, en familia, 
a través de nuestras tradiciones e 
historia”.

Asimismo, durante el evento 
se entregó un diploma y una co-
pia de la Ordenanza N° 6347 a la 
Sociedad de Fomento El Ombú, 
reconocida como institución pio-
nera en la celebración de los des-
files tradicionalistas. Además, los 
cuatro ballets folclóricos nuevos: 

Sumanpa, El Sauce, Santa Cecilia 
y Sin Fronteras recibieron la ban-
dera del folclore local.

El festejo continuó con el Peri-
cón nacional, a cargo de todos los 
bailarines de la ciudad.

El jueves 25 se realizaron los festejos por los 213 años de la Revolución de Mayo. 
Hubo un gran encuentro en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicen-
zo, que contó con la participación del intendente Juan José Mussi.

EN BERAZATEGUI SE HIZO UN GRAN ENCUENTRO FOLCLÓRICO

El Intendente dijo presente en 
los festejos por el 25 de Mayo
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+++ Además

21° festival de jazz Django
n Se realizó una nueva edición del clásico Festival Internacional 
de Jazz Django en el Centro Municipal de Actividades Roberto De 
Vicenzo. Este año presentó los shows de Titanes en el Swing y Sandro 
Haick Quinteto de Brasil, junto a músicos invitados. Como en cada 
ocasión, también estuvo Ricardo Pellican -reconocido guitarrista, 
bajista y productor artístico-, creador y organizador del espectáculo.
El evento se realizó en homenaje a Django Reinhardt, el primer 
músico de jazz que brilló durante la década del ‘30 en Europa, con 
una influencia similar a la de los grandes artistas estadounidenses.
Sobre el festival, Pellican señaló: “Estamos muy contentos de 
pasar una vez más por Berazategui. Son muchísimos los años en 
que la ciudad nos recibe con mucha calidez. Ya es la 21° edición 
del Festival y venimos siempre”.
Por su parte, el director del área de Música de la Secretaría de 
Cultura y Educación local, Edgardo Palotta, expresó: “El Festival 
Django es un evento que se especializa en el jazz gitano y Bera-
zategui lo recibe porque es una ciudad que se ha convertido en un 
polo del jazz nacional e internacional, con tres festivales anuales. 
Estamos muy felices de que -desde la Secretaría- se siga apoyan-
do esta música que es tan libre, creativa y que ha modificado la 
música del Siglo XX”.
Para más información sobre todas las iniciativas culturales muni-
cipales, se puede ingresar en berazategui.gob.ar/cultura/agenda o 
visitar las redes sociales de la Secretaría de Cultura y Educación 
(@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui).

SE PRESENTARON DOS BANDAS Y MÚSICOS INVITADOS

Durante dos jornadas, edito-
riales independientes expu-
sieron sus obras literarias y 

establecieron vínculos con los lecto-
res. Entre ellas, participó la Editorial 
Municipal EdiBer, así como tam-
bién la Feria Regalá Cultura.

Junto al Jefe comunal estuvo 
el secretario de Cultura y Edu-
cación, Federico López, quien 
destacó esta iniciativa municipal: 
“Estamos muy contentos de contar 
con esta feria del libro indepen-
diente, que nos permite visibilizar 
pequeñas producciones, darles 
un espacio de comercialización y 
potenciarlas. De esta manera, se 
constituye como una feria del libro 
más en Berazategui, en esta caso 
orientada al sector autogestivo e 
independiente”.

A su vez, una de las exposi-
toras, Laura Aluan Canselo  -de 
Charco Editora Artesanal-, recal-
có: “Tenemos la totalidad de libros 

de edición artesanal en un evento 
que está buenísimo que suceda en 
el Conurbano, para que la gente 
pueda ver editoriales del ámbito 
independiente que, tal vez, en otro 
lugar no verían”.

Además de las exposiciones, 
“La Calle de los Libros” ofreció 

una amplia variedad de activida-
des culturales. Los escenarios se 
llenaron de propuestas musicales, 
poesía y charlas sobre literatura, 
entre otras propuestas. Asimismo, 
productores y productoras locales 
brindaron talleres destinados a las 
juventudes.

Se realizó la 2da edición de “La Calle de los Libros”, un evento de la Secretaría de 
Cultura y Educación de Berazategui que reunió a editoriales locales y regionales en 
el Complejo Cultural Municipal La Calle. El intendente Juan José Mussi recorrió la 
feria y expresó su apoyo a esta iniciativa.

UN EVENTO QUE FORTALECE A LAS EDITORIALES INDEPENDIENTES

Se realizó “La calle de los libros”

Se iluminaron de color violeta puntos emblemáti-
cos de la ciudad: el Monumento a la estrella fede-
ral (Av. Vergara y Av. 14), la bajada de la Autopis-

ta Buenos Aires-La Plata; y el ingreso de Av. Mitre y Av. 
Varela, en el Día Mundial de la Hipertensión Pulmonar, 
con el objetivo de sensibilizar y concientizar a los veci-
nos y vecinas en cuanto a este trastorno.

La Hipertensión Pulmonar es el aumento des-
mesurado de la presión en las arterias que llevan la 
sangre del corazón a los pulmones, causando falta de 

aire, cansancio, mareos, tos seca, síncopes y otros sín-
tomas, que se exacerban con el ejercicio (por ejem-
plo, al subir escaleras) y que de no diagnosticarse y 
recibir tratamiento en forma precoz, conduce inevita-
blemente a la muerte.

Suele confundirse con el asma o ataques de páni-
co. Afecta tanto a hombres como a mujeres, aunque 
es más común en estas últimas. Puede presentarse a 
cualquier edad. Actualmente, a nivel internacional, se 
habla de una prevalencia de 5 a 52 casos por millón 
de habitantes. En base a estos datos, se estima que en 
Argentina existen unos 2500 afectados. Lo cierto es 
que cuando se manifiestan los primeros síntomas, si 
un paciente no accede rápidamente al diagnóstico y 
al tratamiento, su supervivencia no supera el año y 
medio/dos años.

Por esta razón, la Municipalidad de Berazategui 
-a través de la Secretaría de Salud Pública e Higiene- 
visibiliza este trastorno y refuerza la concientización, 
junto a la Asociación de pacientes, familiares y ami-
gos “Hipertensión Pulmonar Argentina (HIPUA)”, en 
sus acciones ante esta enfermedad poco frecuente.

PARA LA CONCIENTIZACIÓN DE LA HIPERTENSIÓN PULMONAR

Berazategui iluminó de violeta espacios públicos
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+++ Además

Abrió la inscripción para la Línea 
Lotes con Servicios de Procrear II
n Un total de 1.456 terrenos, distribuidos en 52 predios de 11 
provincias serán puestos a disposición.
El Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat que conduce San-
tiago Maggiotti anuncia que se abrieron las inscripciones para la 
línea Lotes con Servicios. Se trata de aquella que permite adquirir 
un crédito para acceder a alguno de los terrenos con servicios 
básicos generado por el programa Procrear II, a partir del cual el 
adjudicatario podrá edificar allí una vivienda unifamiliar.
En este caso, se ofrecerán un total de 1.456 lotes distribuidos en 
52 predios a lo largo de 11 provincias argentinas. La inscripción, 
al igual que en la línea Desarrollos Urbanísticos, contará con dos 
modalidades, General (para personas de 36 a 64 años de edad) 
y Destino Joven (donde podrán anotarse aquellos aspirantes de 
entre 18 y 35 años), y puede realizarse llenando el correspondiente 
formulario en la página web del Ministerio (www.argentina.gob.
ar/habitat/procrear/lotesconservicios). Allí también pueden consul-
tarse el detalle de los predios a sortear, los requisitos generales y 
las bases y condiciones completas. En cuanto a la financiación, el 
monto máximo por lote será de $3 millones. Durante los primeros 
seis meses del crédito, el pago será en seis cuotas fijas en pesos. 
El saldo restante del crédito será otorgado en pesos, a tasa cero, 
mediante ajuste de capital por coeficiente Casa Propia.
La Amortización tendrá dos etapas. Durante los primeros seis 
meses del crédito se deberá cancelar un porcentaje del precio del 
lote en seis cuotas mensuales y consecutivas, que variarán según 
el nivel de ingresos declarado al momento de la inscripción, y que 
podrán representar entre el 6 y el 25% del valor total. El saldo 
se cancelará a partir del séptimo mes, en entre 125 y 360 cuotas, 
según precisamente el nivel de ingresos declarado. De esta ma-
nera, el Gobierno Nacional garantiza el acceso a suelo urbano de 
calidad con infraestructura, y promueve el arraigo de la población.

SE REALIZA MEDIANTE LA WEB DEL MINISTERIO DE 
DESARROLLO TERRITORIAL Y HÁBITAT

La abogada lamentó la in-
flación y los precios que 
suben irremediablemente. 

“Vamos a tener que volver a com-
prar suelto como antes, porque el 
bolsillo no da para más. uno va 
al mercado con una expectativa y 
cuando llega se da cuenta que pue-
de comprar la mitad. Las variantes 
del precio es continua”.

Y también hizo hincapié en la 
inseguridad. “Es terrible. Todos te-
nemos mucho miedo. Cada barrio 
tiene su situación pero lo vemos en 
todos lados. La falta de empleo lo 
empeora todo y la gente está asus-
tada sabiendo que no se puede ha-
cer nada”. 

“Realmente estamos muy mal 
en todo, en la salud, la educación. 
Los hospitales están saturados y 

falta personal. Las salas tienen 
una atención acotada y no son de 
ninguna manera un lugar de con-
tención. Nuestra salud tanto pú-
blica como privada está atada con 
alambre y no supieron acomodarla 
desde hace mucho tiempo” advir-
tió y explicó que “no solo estamos 
reclamando también proponemos 
mirar ejemplos de otras locali-
dades donde las cosas funcionan 
mucho mejor, trasladar mejores 
gestiones a Berazategui. Miramos 
a Vicente López. 3 de Febrero o 
CABA donde hay un sistema es-
pectacular en cuanto a seguridad. 
Con la salud lo mismo. Debe ha-
ber un sistema preparado donde 
los CAPS donde la gente accede a 
una guardia, a la atención primaria 
sin tanto problema”.

El Concejo parece 
un River y Boca

“En el Concejo somos mino-
ría, somos 7 contra 17 cuando el 
bloque nuestro presenta algún pro-
yecto y vamos a votación la ma-
yoría no acompaña y duele mucho 
porque uno no presenta cosas por 
la camiseta sino para el bien del 
ciudadano. Se politiza la necesi-
dad del vecino, parece un River 
y Boca y no tiene que ser así.  La 
gente está cansada y no cree en 
la política producto de todas es-
tas cosas” sostuvo Massimino y 
opinó “la gente que hace política 
por convicción pretende aportar 
su granito de arena para modificar 
la realidad que estamos sufriendo, 
los demás usan la política como 
comercio...”

Más adelante Massimino, que 
es muy cercana a Jorge Macri, 
quien fue 19 años presidente del 
PRO provincial, habló de Santilli. 
“Es una persona que está prepara-
da, que tiene gestión y que trabajó 
en seguridad en la Ciudad de Bue-
nos Aires. Tiene capacidad. Tam-
bién lo creo de (Nestor)Grindetti 
que tiene muy buena trayectoria . 
Ambos son candidatos a goberna-
dores con mucha gestión y ambos 
caminaron mucho la provincia y 
están en el lugar que tienen que 
estar”.  Y definió a los candidatos 
a presidente que tiene el sector. 
Larreta y Bullrich son el agua y 
el aceite. Tienen diferentes carac-
teres. Vienen de años de gestión 
y si bien quieren lo mismo para 
el país, piensan de manera muy 
distinta”. 

SANDRA MASSIMINO DE JUNTOS POR EL CAMBIO

A menos de 20 días del cierre de las boletas, Sandra Massimino habló de su candi-
datura pero acusa:  “aun no hay armado de listas, no hay acuerdos. Sabemos que 
esta Julián Amendolaggine, esta (Horacio Rodriguez)Larreta, (Diego)Santilli y del 
otro lado Patricia Bullrich que tiene que terminar de armarse, pero la lista definitiva 
la vamos a saber el día que firmemos, el 23 o 24 de junio” arriesgó. 

“En el Concejo Deliberante se 
politiza la necesidad del vecino”
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“Los hechos de inseguridad 
no son nuevos. Lo veníamos 
alertando desde antes de las 

elecciones pasadas. Entonces el 
municipio organizó reuniones 
en los diferentes clubes barriales  
para hablar con los vecinos y de-
cían que la municipalidad pagaba 
el combustible. Pero hoy no tene-
mos claro ni siquiera cuantas cá-
maras  funcionan. Hablamos con 
el comisario de la Departamental 
porque sentimos que hay algo que 
no está funcionando ya que no 
solo tenemos delitos en la periferia 
sino también en el centro,  a plena 
luz del día” señaló. 

“Vemos robos de bicicletas que 
están encadenadas y a la gente ma-
yor la golpean mucho. Como están 
las cosas, es obvio  que no están 
funcionando. Si hubo un cambio 
de director de seguridad local pero 
no alcanzó ni con decir que tene-
mos patrulleros nuevos. Y esto no 
es un tema partidario, porque en 
Ezeiza, con un gobierno oficialis-
ta los vehículos de la policía están 
siempre dando vueltas. A Alejan-
dro Granados le decían “la morza” 
y ahora le dicen “el sheriff” por-
que está haciendo una buena labor 
y no son solo móviles de la provin-
cia sino también hay móviles de la 
municipalidad los que recorren los 
barrios. Acá hay que poner todos 
los móviles a disposición porque 
tenemos un alerta máxima. Y hay 
que invertir porque hay dinero 
para algunas cosas y para otras 
no” reprochó De Giudice quien 
señaló : “no es la responsabilidad 
primaria del municipio la seguri-
dad  pero tienen que ser parte de la 
posible solución. Hoy se vive con 
mucho miedo y no solo por el robo 
en si sino por la paliza y las conse-
cuencias de los mismos”.

Recordó a “La banda de Che-
ta” donde incluso murió gente por 
los golpes. y lamentó el hecho de 

que “la gente no pueda tomar mate 
en la vereda. También los padres 
tuvieron que salir a acompañar a 
los chicos al secundario otra vez. 
Y parece chiste pero hay corredo-
res seguros que están en inglés o 
tienen desperfectos. Indudable-
mente el municipio debe redirigir 
sus prioridades de otra manera. 
Hay muy poca transparencia en 
todo. Necesitamos cámaras...hay 
que recordar que la oposición pi-
dió saber qué cantidad de cámaras 
funcionan pero nunca se lo pasa-
ron, pero es lógico que no hay 600 
porque en el cuartel de seguridad 
es imposible que haya ese número 
y que se las pueda ver a todas”. 

Quien encabeza  uno de los 
equipos de Javier Milei en el distri-
to advirtió que “cuando un gobierno 
se eterniza desaparecen las audito-
rias y es muy malo. En Berazategui 
la Defensoría del Pueblo debería 
estar en manos de cualquier partido 
de la oposición pero es una sucursal 
de la defensoría de La Plata. Ya pa-
saron varios defensores y hoy esta a 
cargo la hija de una concejal oficia-
lista, Mabel Díaz. Yo lleve quejas 
y jamás me respondieron aunque 
paso un año y medio. La señorita es 
muy joven y muy amable pero no 
hay respuestas”. 

Luego admitió que estamos “en 
un municipio donde el paternalis-
mo es muy amplio. Hay gente ca-
paz pero si no tienen autorización 
para levantar la mano no hacen 
nada. En el Concejo Deliberante 
es lo mismo, parecen los muñe-
quitos chinos. Ahí se limitan a po-
nerle nombres a una calle o traer 
a los chicos a recorrer el recinto, 
que no esta mal, pero no podemos 
terminar ahí. Tendríamos que te-
ner una página donde se pase un 
video de las sesiones porque como 
son en horario laboral muchos no 
pueden ir. Tenemos que tener una 
página web, donde se pueda  bus-

car los proyectos y que se hizo con 
ellos...” 

Del Giudice aseguró que están 
luchando por construir un espacio 
de poder, “tenemos una encuesta 
en la que estamos cerca de tener 
3 concejales, y es muy positivo”.  

Recordemos que en las próxi-
mas elecciones se renuevan 9 con-
cejales del oficialismo y 3 de la 
oposición que son Nancy Vivas, 
Jorge Sívori y Juan Cáceres que 
estaba en el lugar que dejo vacante 
Marcos Cuella que se fue a traba-
jar a Italia. 

Según los cálculos del  dirigen-
te liberal “sacando de seis conce-
jales para abajo, el oficialismo en 
Berazategui pierde las dos terceras 
partes en el Concejo” . “Hoy el 
oficialismo Mussista  esta sacan-
do cuatro o cinco concejales , y 
a nivel nacional las encuestas le 
marcan que están “lejos  de Jun-
tos por el Cambio, y Milei tiene a 
nivel nacional entre el 20 y 25 por 
ciento de intención de voto, es de-
cir que  todo puede pasar, y que si 
Milei sigue creciendo puede llegar 
a ser el nuevo presidente de los ar-
gentinos”. 

Otro de los puntos que criticó 
es el empleo público que “del que 
se abastece entre el 60 o 70 por 
ciento de la gente. Es muy difícil 
progresar así por eso necesitamos 
que lleguen empresas privadas. No 
podemos tener a toda la gente tra-

bajando para el estado porque en 
algún momento se va a acabar el 
dinero público”.

También consideró: “el empleo 
en negro es otro problema, pero no 
se puede solucionar porque las car-
gas sociales son muy grandes. Acá 
Confort Sur cerró porque no podía 
hacer más frente a sus gastos ya que 
no hay ventas. Por eso tiene que ha-
ber una política de estado y no cam-
biar las normas permanentemente”. 

Luego sostuvo: “el municipio 
no es una fabrica y no puede dar 
trabajo a todos los desempleados 
del país. Nosotros necesitamos a 
la gente que ponga fabricas y sa-
carse la ideología de encima. Hay 
que acordar políticas para llevar 
adelante pero no se puede de la 
manera que quiere el oficialismo. 
Estamos a pocos días de las PASO 
y no sabemos quiénes son los can-
didatos, es una locura”.

ACTUALIDAD

U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

        11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

4216-5991/7596

El dirigente Juan Del Guidice, militante de la candidatura de Javier Milei a Presiden-
te de la Nación, fue entrevistado por Alberto Sabini en el programa “La Mañana de 
Berazategui”, que se emite por FM del Este,  y habló de la inseguridad, de la falta de 
empleo y del oficialismo que “levanta la mano como gatitos chinos”. También habló de 
la buena posición que consigue Milei en las encuestas, y del empleo público.    

JUAN DEL GIUDICE REPRESENTA AL PARTIDO DEMÓCRATA

“El oficialismo levanta la mano como gatitos chinos, 
y mueven la cabeza como los perritos del Rambler”
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Así sucedió con los conse-
jeros del Frente de Todos 
en el ámbito del Consejo 

de la Magistratura. El consejero y 
diputado nacional Rodolfo Tailha-
de expresó, en nombre de todos los 
representantes del oficialismo, el 
rechazo al fallo que suspendió las 
elecciones en Tucumán y San Juan 
y después se retiraron del recinto 
en repudio al presidente del Con-
sejo de la Magistratura, Horacio 
Rosatti,. Y una vez más se están 
mezclando los roles y el Poder 
Ejecutivo esta avanzando sobre la 
Corte, que debe tener un poder ab-
solutamente independiente. Esto 
tiene una gravedad institucional 
enorme. Frenan la labor de un ór-
gano constitucional porque no es-
tán de acuerdo con el fallo de la 
Corte lo que me parece terrible”. 
Mientras tanto, Fernández habló 
de “incoherencia institucional” 
por lo registrado días atrás contra 
Rosatti, luego de que todos los 
integrantes del Consejo de la Ma-
gistratura, que responden al Frente 
de Todos, abandonaran la reunión 
de la Comisión de Labor. “Fue un 

repudio que no tiene nada que ver 
con el tratamiento de un tema del 
Consejo. Levantan la sesión como 
se levantan en el Congreso. Apli-
caron los usos y costumbres del 
Congreso. Se levantaron, firmaron 
y se fueron por un hecho que no 
se trata en el marco del Consejo” 
aclaro la asesora. “Si hay algún 
reclamo es lógico que se haga en 
la Corte, y no en el marco del Con-
sejo de la Magistratura que tenía 
un orden de trabajo del día. Están 
mezclando las cosas por diversas 
pujas políticas. Realmente esta-
mos ahorcando a los órganos que 
imparten la justicia”. “Y respecto 
al fallo contra (Gerardo) Morales, 
mis respetos a la Corte porque la 
Constitución debe cumplirse. Uno 
puede estar de acuerdo o no con 
algunas posturas porque somos 
seres humanos, pero en este fallo 
en relación a las elecciones estoy 
a favor” precisó la abogada. Los 
traslados de jueces, un tema con-
troversial Los jueces Leopoldo 
Bruglia y Pablo Bertuzzi fueron 
trasladados durante el gobierno 
de Mauricio Macri a la Cámara 

Federal ya con Alberto Fernández 
en el gobierno, el kirchnerismo 
avanzó para anular los traslados 
con el argumento que los jueces 
requerían – y no tenían- acuerdos 
del Senado para los nuevos car-
gos. El proceso de designación de 
jueces involucra a los tres pode-
res, porque del Consejo salen las 
ternas a través de un proceso de 
selección. Luego el Presidente de 
la República eleva a uno de esos 
nombres al Senado (con un men-
saje de pedido de acuerdo) y en el 
Senado hay una audiencia pública 
previa al acuerdo o no .Cuando el 
trámite de revisión de sus pliegos 
empezó a avanzar ,  los camaristas 
recurrieron a la Justicia. “El pre-
sidente Fernández dijo que busca-
ban anular los traslados irregulares 
y la oposición que se trataba de 
una venganza contra los camaris-
tas como parte de una estrategia 
para evitarle problemas judiciales 
a Cristina Fernández. Entonces 
vemos que se entrelaza la cuestión 
política con la judicial y se hace 
difícil discernir” aclaró la doctora 
Samantha Fernández. “Hay mucha 
interferencia del poder político, 
por eso tenemos la división de po-
deres. Lo lógico es que interactúen 
en una República pero una cosa 
es el dialogo consensuado y otra 
el avasallamiento de la Corte que 
esta siendo hostigada por el poder 
político, puntualmente por el kir-
chnerismo que esta avasallando a 
la Corte porque tiene en sus ma-
nos la resolución de un montón 
de causas que pueden perjudicar 
a uno de los máximos exponen-
tes. Es un tema muy complejo”. 

Fernández también citó el caso 
del doctor German Castelli quien 
reclama quedarse en el Tribunal 
Oral Federal N° 7 de Comodoro 
Py donde está radicada la causa 
de los llamados “cuadernos de 
la corrupción”, en la que la vice-
presidenta Cristina Kirchner es 
la principal acusada. “El Consejo 
tiene que resolver el tema de los 
traslados y lo tiene dentro de sus 
prioridades, porque no son los úni-
cos casos los de Bruglia, Bertuzzi 
y Castelli. En el caso de Castelli, 
la Corte rechazó su planteo y dis-
puso su regreso al TOF 3 en lugar 
del TOF 7 de Comodoro Py. Lo 
hizo aplicando la misma solución 
que había dado para Bruglia y Ber-
tuzzi: los traslados no son perma-
nentes sino que duran hasta que se 
cubre la vacante mediante el pro-
cedimiento constitucional, con lo 
cual los jueces trasladados debe-
rán permanecer en su cargo actual 
hasta que se cumpla el proceso de 
designación de un nuevo magis-
trado. En ese marco, y agotada la 
instancia ante el sistema judicial 
argentino, Castelli se presentó 
ante la Comisión Interamericana 
de Derechos Humanos para radi-
car contra el Estado argentino una 
denuncia “por su eficaces ataques 

a la garantía de la estabilidad en la 
magistratura como presupuesto de 
la independencia, a pesar de regir 
en el país el sistema republicano 
democrático. Reclama una tutela 
judicial efectiva de conformidad 
con lo normado por el art. 25. 2. 
C. de la  CADH y pide que el pre-
sidente del CM involucre al Ple-
nario del cuerpo para el correcto 
cumplimiento de la sentencia ju-
dicial emitida en el fallo Castelli 
diseñando el programa de promo-
ción y activación de concursos por 
vacantes de traslados  conforme a 
parámetros objetivos que traten a 
los recurrentes y a todos aquellos 
magistrados que se encuentren en 
situaciones similares con un crite-
rio de igualdad

El kirchenismo no solo avanza 
contra la Corte sino que apunta con-
tra el gobierno anterior: todo lo que 
sucede en el país es culpa de Macri 
que gobernó 4 años solamente. El 
gobierno actual no asumió que es 
su gestión, lo que es muy gracio-
so”. “Hay muchos traslados para 
darles el adecuado tratamiento. Es 
un tema que nos interpela para se-
guir mejorando desde el Consejo. 
Es necesario que cada uno se haga 
cargo de lo que les corresponde”, 
pidió la asesora jurídica.

ACTUALIDAD

Tomada la Corte Suprema cuando les es de utilidad pero cuando no, como lo hace el 
gobierno en este momento, la tilda de anti democrática y escracha a sus miembros. 
Estas actitudes son las que generan la invasión de poderes y cuando la Corte toma 
decisiones que no son afines a los intereses políticos empiezan los escraches. 

SALVANDO ERRORES EN LA REDACCIÓN DEL ARTÍCULO ANTERIOR

“Esto es devastador para la Justicia” 
aseguró la Dra. Samantha Fernández
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Hace un año puso en Face-
book intimidades de la in-
terna del mundo policial: 

laborales, humanas, espirituales 
y también políticas. Y esa misma 
noche lo sancionaron. “Los can-
didatos de Sergio Berni vienen 
por la caja” puso en un posteo y 
relacionó las conocidas aspiracio-
nes presidenciales del ministro de 
Axel Kicillof con la Caja Policial 
de Retiros, Jubilaciones y Pensio-
nes (que es como la ANSES de los 
policías, donde casi 100.000 efec-
tivos aportan para unos 40.000 
pasivos). “Sabemos que las cam-
pañas son costosas, ningún candi-
dato usa su propio peculio, buscan 
fuentes generosas que los finan-
cien”, escribió. Y llamó a no votar 
a un comisario retirado y un poli-
cía de La Matanza que serían los 
supuestos “candidatos de Berni” 
para presidir esa Caja y el Círculo 
de Suboficiales.

También señaló esquemas de 
recaudación ilegal, extorsión se-
xual y castigos. Hasta entonces 
Raúl Alfredo Leguizamón cum-
plía funciones de Jefe de Turno en 
la Jefatura Comunal de General 
Alvarado pero lo desafectaron y 
le notificaron de que la Auditoría 
de Asuntos Internos del Ministerio 
de Seguridad le abrió un sumario 
(Investigación Sumaria Adminis-
trativa, ISA), acusado de alguna 
infracción a la Ley de Personal 
Policial bonaerense.

Esa misma noche no se quedó 
callado y escribió una carta de un 
tenor pocas veces visto y descri-
bió, entre otras situaciones muy 
graves,  presuntos esquemas de 
corrupción. 

“Soy el Comisario Raúl Le-
guizamón (…). Usted y todos los 
Generales, son cobardes y las jerar-
quías les queda grande. Ninguno se 
enfrentó al Ministro (…) Solo tie-
nen coraje para sancionar subalter-
nos, pero cuando miran hacia arriba 
les da diarrea. Le informo que voy 

a seguir haciendo lo que corres-
ponde, aunque me quede solo y ex-
puesto. Voy a seguir defendiendo al 
personal, ya que ustedes no lo ha-
cen, al contrario (…)” expuso.

Hablo del acoso a las mujeres 
policías y expuso que “si no acep-
tan las trasladan a 300 km de la 
casa” y que “algunos de sus jefes, 
les cobran $ 80.000 o más por un 
traslado”. Incluso denunció que 
“el 50% del personal de las de-
pendencias son usados solamente 
como empresa privada, solo para 
cubrir POLAD Y CORES, para 
que ese dinero se recaude para us-
ted” mientras tanto, “el otro 50% 
son los ‘esclavos’ que recargan 
siempre para todos los servicios. 
Los persiguen sistemáticamente, 
los trasladan, no los ascienden, los 
humillan y los enferman psicoló-
gicamente” 

Leguizamón,  finalmente fue 
separado de la fuerza como conse-
cuencia de ese posteo  que comen-
zó denunciando “las oscuras inten-
ciones del ministro de seguridad 
provincial  y un grupo reducido de 
su confianza para poner un pie en 
la Caja de Retiro de Jubilaciones y 
Pensiones de la Policía”, como él 
mismo dice durante una entrevista 
realizada en el programa “La ma-
ñana desde  Berazategui”, que se 
emite por FM del Este, conducido 
por el periodista Alberto Sabini.  

En definitiva segúnn él mismo 
estipula, “le adelantaron la jubila-
ción” solo que “cuando dejo de ser 
personal activo, el año pasado dejó 
de tener la posibilidad de seguir 
ascendiendo”. 

En abril del 2022 había denun-
ciado que un grupo de policías con-
taban con el padrinazgo necesario 
para “meter la mano en la Caja de 
jubilaciones de la policía al punto 
tal que esos mismos candidatos re-
cibieron todo el apoyo de la cúpula 
policial cuando en una cena en el 
Circulo de Oficiales de Olivos las 
máximas autoridades recibieron la 

orden que todo el personal subal-
terno los votara. Eran los candida-
tos de Sergio Berni”. 

“Siempre sospechamos que 
las autoridades políticas querían  
manejar a discreción los fondos 
nuestros. La caja de la Policía es 
nuestro ANSES con la diferencia 
que funciona bien en este momen-
to. Los retirados tienen buenas 
jubilaciones y todos saben qué 
sucede con el ANSES cuando son 
manejados por políticos que tienen 
otros objetivos. Todo se desvirtuó 
y no queremos que eso pase con 
los fondos de nuestra Caja. Todos 
sabemos que en la policía hay co-
rrupción de la misma manera que 
puede haber en cualquier institu-
ción del estado como la justicia, la 
educación o incluso el periodismo. 
Somos seres humanos y no pode-
mos faltarle el respeto a la gente 
diciendo lo contrario. Cómo admi-
nistran dinero que no es propio se 
toman atribuciones y se generan 
negociados, todos lo sabemos” 
sostuvo Leguizamón. 

Y continuó apuntando: “la pro-
vincia desde que se implementó 
el 911 como herramienta para que 
los vecinos puedan llamar a la po-
licía, se dividió en cuadrículas. Es 
lo mejor que existe como esquele-
to, aunque es una forma primitiva. 
Pero todas las cuadrículas tenían 
un móvil policial. Hoy como na-
die controla comenzaron a desapa-
recer los móviles, y hay un móvil 
cada dos o tres cuadrículas. Si con 
un móvil no llegábamos a cubrir 
la cuadrícula menos con un móvil 
para tres y mucho menos cuando a 
los policías en vez de trabajar 12 
horas se les exige que trabajen 16 
horas, incluso 24 horas. Los com-
pañeros están pasados de horas de 
trabajo y por eso muchas veces se 
duermen”.

Leguizamón dijo además que 
“la inseguridad que se genera es 
a propósito. Si habláramos de una 
empresa privada, estaríamos di-

ciendo que están la vaciando para 
rematarla. Y en el medio quienes 
pierden son los policías que arries-
gan su vida y los vecinos que están 
cada vez más inseguros”. 

“Quienes ganan, quienes re-
cibieron los 45 mil millones de 
pesos del Presidente de la Nación 
cuando se los quitaron a la Ciudad 
de Buenos Aires. Se benefician 
quienes administran esos fondos, 
compran patrulleros en cantidades 
industriales y los tienen todos es-
condidos para empezar a repartir 
durante la campaña política mien-
tras a nosotros nos matan todos 
los días” describió el uniformado 
quien precisó que “La plata no la 
administra un comisario sino el 
gobernador con el propio ministro. 
Pensemos que el 60 por ciento de 
los policías cobran sueldos por de-
bajo de la línea de la pobreza”. 

“Si, compran patrulleros y solo 
se los dan a los intendentes con el 
mismo color político, lo mismo 
pasa con el personal de UTOI que 
tienen una base única en La Ma-

tanza y algunas bases pequeñas 
en zonas donde a ellos les sirve 
porque hacen campaña política” 
siguió denunciando.

Antes de terminar habló de la 
formación. “Hace 25 años que de-
cidieron destruir la escuela de for-
mación policial,  tanto la Vucetich 
donde estábamos internados dos 
años como la escuela Dantas don-
de formaban suboficiales. Se fue 
reduciendo el tiempo de instruc-
ción e hicieron un solo escalafón. 
De allí no salen conductores, ni 
líderes, es una locura lo que hicie-
ron.  hay chicos que son comisario 
mayor cuando solo podrían ser co-
misarios, y no tienen experiencia 
ni años de servicio para cargar con 
esa jerarquía”. Leguizamón cerró: 
“hoy hacen clases por Zoom y pre-
sencial y después salen con el uni-
forme de la policía. Y el vecino se 
enoja con la institución porque no 
se forma bien, en vez de mejorar lo 
que encontraron lo destruyeron... 
todo lo que encuentran los políti-
cos lo destruyen” opinó. 

ACTUALIDAD

Se trata de Raúl Alfredo Leguizamón, un comisario con 30 años de antigüedad, que 
fue echado de la fuerza policial por haber hablado mal de la cúpula policial. El dijo lo 
que todos saben y nadie se atreve a decir y pago con su puesto por eso. 

“TODO LO QUE ENCUENTRAN LOS POLÍTICOS EN VEZ DE MEJORARLO LO DESTRUYEN”

Echaron a un comisario porque habló mal de la cúpula 
policial, el ministro Berni y el gobernador Kicillof




